
Повелительное 
наклонение

Der Imbiss



du-Form

�machen- mach
�räum auf!



übung №1
�1. das Auto waschen
�2. zur Schule fahren
�3. Musik leise machen



ihr- Form
�machen- macht



übung №2
�Сделайте музыку тише!
�Приготовьте завтрак!
�Уберите комнату!



Sie- Form
�machen- machen Sie bitte!



übung №3
�Помойте, пожалуйста машину!
�Приготовьте, пожалуйста ужин



Сильные глаголы!
� Изменения происходят с местоимением du  

Буква e меняется на i или ie:

�Iss den Salat



übung №4
�lesen
�sehen
�essen



Сильные глаголы!
�Но! 

�Ä в сильных глаголах 
остаётся



übung №5
�Едь на велосипеде

�Не бегай!



gerne-lieber-am liebsten
�Ich esse gern(e) Obst
�Ich esse lieber Fisch
�Am liebsten esse ich Nudeln



übung №6
�Was isst du gerne?

�Was trinkst du liber:Tee oder 
Kaffee?

�Was isst du am liebsten?



ja-nein-doch
�Möchtest du Tee?

�Möchtest du keinen Tee?
�(doch ich möchte Tee

�Nein , ich möchte keinen Tee)


